

Con el apoyo de Codelco se realizó exitosa segunda versión de Congreso Futuro en Calama

El evento contó con una amplia convocatoria compuesta por autoridades regionales y locales, ejecutivos del sector minero, académicos, estudiantes y miembros de la comunidad, quienes participaron del objetivo de democratizar y descentralizar el conocimiento científico y tecnológico.

La actividad, patrocinada por Codelco y desarrollada en la sede de Inacap, formó parte de la XV versión de Congreso Futuro, desplegado en todo Chile bajo la pregunta "Humanidad, ¿hacia dónde vamos?". En Calama, el énfasis estuvo en minería, innovación, futuro del trabajo y formación de capital humano, abordando desafíos como minerales críticos, automatización e inteligencia artificial, y destacando el rol estratégico del norte de Chile en el desarrollo sostenible.



La actividad contempló diversos paneles de conversación sobre temas globales conectados con el territorio.



Los alcances de la analítica avanzada en minería fueron abordados por la directora de esta área en Codelco, Magdalena Ribbeck.



Desde Grecia, Georgios Petropoulos visitó el congreso para analizar el impacto de la automatización en las industrias.



La experiencia del programa Pensamiento Minero Codelco 2030 estuvo presente en el relato del ex alumno, Cristián Vilches.



Lucas Palacios, rector de Inacap, habló de los desafíos de la educación ante el nuevo escenario científico y tecnológico.



La ex CEO de Cisco, Monique Morrow, estuvo entre los relatores internacionales del evento.



Las y los asistentes pudieron interactuar con preguntas a panelistas y relatores.